



**INFORMAN.id**

# Danpos Koramil 0824/28 Pakusari Pimpin Karya Bakti TNI Bersama Warga Bersihkan Lingkungan Jelang Ramadhan

**Siswandi - PAKUSARI.INFORMAN.ID**

Mar 3, 2023 - 12:17



JEMBER - Menjelang datangnya bulan penuh Berkah puasa Ramadhan, warga melaksanakan Pembersihan lingkungan, seperti yang dilakukan oleh Warga Dusun Sumberdandang Desa Kertosari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember, yang melaksanakan kerjabakti pembersihan kiri kanan jalan desa. Pada Jum'at 03/03/2023.



Kegiatan dihadiri oleh Danpos Koramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W bersama 3 orang anggotanya, Kapolsek bersama anggota, Camat bersama Satpol PP dan warga masyarakat sekitar 45 orang, dengan sasaran kiri kanan jalan sepanjang 500 meter.

Danpos Koramil 0824/28 Pakusari, Peltu Eka Satria W, dalam wawancaranya menyatakan bahwa kita bersama warga melaksanakan pembersihan kiri kanan jalan, dengan tumbuhnya rerumputan liar jalanan semakin menyempit, sehingga kita melakukan pembersihan ini agar kelihatan lebar dan masyarakat nyaman melintasinya.



Hal ini sekaligus dilaksanakan menjelang datangnya bulan suci Ramadhan, dengan lingkungan bersih maka masyarakat dapat beraktifitas dengan nyaman. Ujar Danpos Koramil.

Misnali 47 tahun warga setempat yang ikut Karya Bakti tersebut, dalam wawancaranya menyatakan bangga dengan kedatangan Muspika yang membaaur melakukan kerja bakti bersama warga.

Dengan kondisi bersih setelah dikerja bakti ini, jalan kelihatan lebar bahkan anak-anak pergi kesekolah jalan kaki bisa leluasa melintasi tepi jalan. Apalagi menjelang Ramadhan kalau lingkungan bersih kita dapat beribadah dengan lebih khidmat. Ujar Misnali.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa sebagai aparat kewilayahan memang harus penuh inovasi untuk selalu dekat bersama masyarakat.



Interaksi sambil karya bakti seperti ini akan meningkatkan rasa kebersamaan, serta memantapkan kemandirian TNI -Rakyat yang menjadi salah satu tujuan pembinaan teritorial. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)